



Universidad Autónoma  
del Estado de México

# Mensaje del Rector

Toluca, México a 21 de septiembre de 2021

## Mensaje 4º Informe del Sindicato Único de Trabajadores y Empleados al Servicio de la UAEM (SUTESUAEM)

Nuevamente me permito saludarlos en este día muy especial para nuestros nuevos miembros del sindicato, nos da mucho gusto estar con ustedes el día de hoy.

Me complace saludar al **Lic. Carlos José Téllez Fernández, Secretario General Suplente del SUTESUAEM**, reconozco su gran compromiso institucional para con los trabajadores de esta universidad.

Destaco la amable presencia de la Doctora **Eréndira Fierro Moreno**, Secretaria de Administración.

Así como de la Dra. **Martha Olivia Cano Nava**, Directora de Recursos Humanos.

Y doy también la más cordial bienvenida a **Abel Tenorio Suárez**, trabajador que también hoy recibe su reconocimiento por 25 años de servicio.

Agradezco la asistencia del **Gabinete Universitario y de los invitados especiales:**

**El Mtro. Hugo Chaparro Campos**, director de transparencia universitaria.

**Dr. Gilda González Villaseñor**, secretaria general de la FAAPUAEM.

Con gusto también saludo al **Dr. Victorino Barrios Dávalos**, titular del órgano interno de control, gracias por acompañarnos.





Saludo a los trabajadores que hoy recibieron y en breve recibirán también su estímulo económico por 25 años de servicio a la universidad, muchas gracias por estar con nosotros, así como a los secretarios eméritos que nos acompañan el día de hoy.

Al Contador Esteban Garduño Cervantes, al Licenciado Miguel Ángel Esteban, al Licenciado Roberto Martínez Martínez, al Arquitecto Aram Flores González, a la Licenciada Irma Colín López, al Licenciado León Carmona Castillo.

También me da gusto saludar a los **Integrantes del Consejo Ejecutivo del SUTESUAEM**, cuya dedicación y vocación de servicio se ha hecho presente en toda la universidad, y saludo a los 47 trabajadores que hoy reciben reconocimiento, también saludo al comité ejecutivo entrante, de manera especial al Dr. Pedro Rodríguez Magaña, que seguro estoy hará una gran labor en este sindicato.

Con el permiso de todos ustedes.

El informe que acabamos de escuchar es un claro testimonio de los logros alcanzados cuando trabajamos paralelamente los representantes de las y los trabajadores y las autoridades universitarias siempre cuidando que se preserven y se respeten los derechos laborales de todo el personal.

Reconozco en todos los representantes laborales del SUTESUAEM su sentido de responsabilidad con nuestra institución.

Sus acciones solidarias y comprometidas con los legítimos intereses de sus representados quienes constituyen una parte fundamental para que la universidad pueda seguir trabajando como hasta ahora.

Los sindicatos se basan en valores, ideales y en una visión de la sociedad en la que se reconocen los derechos de las y los trabajadores, y en un entorno de estabilidad, equilibrio y justicia para que todos siempre podamos contribuir a alcanzar el éxito en la materia de equidad y de justicia sindical.





El Sindicato Único de Trabajadores al Servicio de la Universidad, tiene capacidad y ha tenido importantes contribuciones para mejorar las condiciones de trabajo del personal sindicalizado así como de los procesos, con valores compartidos y con un capital social motivado,

Quiero invitarlos a continuar trabajando para fortalecer las estructuras institucionales que hemos construido.

Me gustaría reconocer algunos de los logros más importantes de este gremio:

En 2021 se han registrado un total de 2,291 agremiados.

El SUTESUAEM ha gestionado más de 3,654 apoyos de capacitación, han tenido también becas de nivel medio superior y superior, así como de servicios de guardería y aparatos de ortopedia.

Además, ha gestionado permisos sin goce de sueldo, incapacidades por maternidad, lactancia, reposición de vacaciones por incapacidad de maternidad y facilidades para los trabajadores que estudian.

En el rubro de seguridad social, se ha contribuido con la capacitación a distintos sectores de la comunidad trabajadora y a través de la impartición de más de 538 cursos y asesorías en temáticas como: pensión, solicitudes de créditos, pláticas informativas, caravanas de salud, pláticas sobre tanatología y trámites en general.

En el ámbito deportivo, se han llevado caminatas y rodadas conmemorativas por el día del padre, tanto en la Ciudad de Toluca como en el Centro de Valle de México.

Como hemos escuchado, la representación del SUTESUAEM ha concentrado sus esfuerzos en entregar buenos resultados, confío en que, durante los próximos años, las autoridades y los trabajadores universitarios seguiremos dando ejemplo de plena responsabilidad y transparencia





Universidad Autónoma  
del Estado de México

# Mensaje del Rector

hacia la sociedad y el estado de derecho, en el que prevalezca la inclusión, la integridad como principios inamovibles.

Quisiera concluir con una frase de **Víctor Pauchet, célebre médico francés** quien dijo que: **“El trabajo más productivo es el que sale de las manos de un hombre contento.”**

Somos UAEMéx

**Patria, Ciencia y Trabajo**

